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Beratungsfolge:
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BV 2 24.01.2023 Ö Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und CDU beantragen, die 
Tagesordnung um den Punkt „Verkehrssituation am REWE-Markt 
Aktienstraße/Freiherr-vom-Stein-Straße“ zu erweitern.
 
Sachverhalt:
Der REWE-Parkplatz Ecke Aktienstraße/Freiherr-vom-Stein-Straße hat 
eine Zufahrt an der Aktienstraße, die nur von Westen (MH) kommend 
genutzt werden kann und gleichzeitig als Ausfahrt Richtung Osten (E) 
dient. Von Essen kommend gibt es eine Linksabbiegespur zur Freiherr-
vom-Stein-Str., die aber aufgrund einer durchgezogenen Linie nicht 
überquert werden darf. Tatsächlich gibt es aber Autofahrende, die von 
Essen kommend, so auf den Parkplatz abbiegen. 



An der Freiherr-vom-Stein-Str. ist nur eine Ausfahrt. Dort kann sowohl 
Richtung Heißen als auch Richtung Kreuzung Aktienstraße ausgefahren 
werden.

Der REWE-Parkplatz Aktienstraße/A40 kann aufgrund einer Mittelinsel auf 
der Aktienstraße ebenfalls nur von Westen (MH) kommend und Richtung 
Osten abfahrend benutzt werden.

 
Wir bitten die Verwaltung um Prüfung, ob es
1. eine auch im Hinblick auf querenden Fuß- und Radverkehr vor den 
Zufahrten der Parkplätze verkehrssichere Lösung gibt, um eine Zufahrt 
von Osten auf einen der Parkplätze zu ermöglichen;
2. eine verkehrssichere Alternative für den Radverkehr gibt, um von den 
Fahrradständern neben dem Eingang von REWE zur Freiherr-vom-Stein-
Straße zu kommen, ohne über den Parkplatz mit den rangierenden PKW 
fahren zu müssen;
3. eine verkehrssichere Lösung gibt, um den Radverkehr vom Parkplatz 
bzw. der Freiherr-vom-Stein-Straße kommend, links in die Aktienstraße 
einbiegen zu lassen.
 

Begründung:

Nach der Wiedereröffnung des REWE-Marktes kam es vermehrt zu 
Unsicherheiten und Rückfragen, wie die korrekte An- und Abfahrt zu/von 
den Parkplätzen geregelt ist.
Anfahrender Verkehr von Essener Seite und abfahrender Verkehr zur 
Aktienstraße stadteinwärts scheint nicht für alle Verkehrsteilnehmenden 
klar verständlich geregelt zu sein und führt zu Rückstaus auf den Straßen 
und Konfliktpotential auf den Rad- und Fußwegen.

Axel Hercher                                 Petra Seidemann-Matschulla
Fraktionsvoristzender                     Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90/ die Grünen                  CDU-Fraktion
in der BV 2                                         in der BV 2
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